



Facebook ha decidido revelar detalles sobre su criptomoneda bajo el nombre de Libra. Actualmente, el lanzamiento de un libro blanco está programado para el 18 de junio, en el que se explican los conceptos básicos de su criptomoneda, según una fuente que dice que se informó a múltiples inversionistas informados sobre el proyecto por Facebook en esa fecha.

Mientras tanto, la directora de Servicios Financieros y Asociaciones de Pago para el norte de Europa, Laura McCracken, dijo a Sebastian Kirsh, de la revista alemana WirtschaftsWoche, que el libro blanco se estrenaría el 18 de junio y que la criptomoneda estaría vinculada a un conjunto de monedas en lugar de solo una como el dólar estadounidense, para evitar fluctuaciones de precios.

«Conocí a Laura en Money2020, en Europa, el martes. Me dijo que no estaba involucrada en lo que el equipo de David Marcus estaba haciendo. Pero tendría que esperar hasta el 18 de junio, cuando se suponía que se publicaría un documento técnico para obtener más detalles», dijo Kirsch.

TechCrunch informó sobre la criptomoneda de Facebook, por lo que recibió una solicitud de embargo de noticias del 18 de junio, por parte de uno de los gerentes de comunicaciones del equipo de blockchain de Facebook. Alex Heath y Jon Victor de Information, también mencionaron ayer que el proyecto de criptomonedas de Facebook se lanzará a finales del mes.

Facebook no ha querido comentar nada sobre el proyecto, por lo que es probable que la fecha pueda cambiar por algún problema con socios o gobiernos. Según una fuente relacionada, Facebook apunta a un lanzamiento formal en 2020.

El lanzamiento de Libra podría dar inicio a una nueva era de comercio y pagos para la red social, Podría usarse para ofrecer pagos bajos o sin costo entre amigos o el envío de ganancias a las familiar de los trabajadores migrantes en el extranjero que constantemente son atacados por los servicios de envío de dinero.



Eludir las tarifas de las transacciones con tarjeta de crédito podría permitir también que la criptomoneda de Facebook ofrezca una forma más económica de pagar a los comerciantes por el comercio electrónico tradicional, o facilitar las microtransacciones para artículos de noticias a la carta o propinas de creadores de contenido.

El funcionamiento de la criptomoneda de Facebook

Es probable que Facebook utilice el nombre Libra para su criptomoneda, omitiendo el nombre *GlobalCoin*, como BBC había informado.

Facebook registró una compañía llamada Libra Networks en Suiza, para servicios financieros, según informó Reuters. Libra podría ser un juego en la palabra LIBOR, una abreviatura de la tasa de interés interbancaria de Londres que se utiliza como tasa de referencia para los préstamos entre bancos.

En un principio, la criptomoneda será un token diseñado para tener un precio estable y evitar discrepancias y complicaciones debido a las fluctuaciones de los precios durante un proceso de pago o negociación. Facebook habló con las instituciones financieras con respecto al aporte de capital para formar una canasta de millones de dólares de divisas fiduciarias internacionales y valores de bajo riesgo que servirán como garantía para estabilizar el precio de la moneda, según comentó The Information.

La criptomoneda de Facebook se podrá transferir sin costo a través de los productos de Facebook, incluidos WhatsApp y Messenger. Facebook está trabajando con los comerciantes para aceptar el token como pago y puede ofrecer bonos de registro.

The Information también menciona que Facebook quiere desplegar dispositivos físicos para cajeros automáticos, con el fin de que los usuarios puedan intercambiar activos tradicionales por la criptomoneda.

El equipo de la blockchain de Facebook está supervisado por el ex presidente de PayPal y el vicepresidente de Facebook Messenger, David Marcus. Su equipo incluye al ex vicepresidente



de producto de Instagram, Kevin Weil, el ex jefe corporativo de operaciones de tesorería de Facebook, Sunita Parasuraman, este último informó que The Information supervisará la tesorería del token, y muchos ingenieros de élite seleccionados desde las filas de Facebook han estado trabajando en una parte dedicada de la sede de Facebook fuera del alcance de otros empleados para mantener el secreto, pero la naturaleza de las asociaciones necesarias para el lanzamiento dio lugar a muchas filtraciones.

La red social está en conversaciones para crear una base independiente para supervisar la criptomoneda. Está pidiendo a las empresas un pago de 10 millones de dólares para operar un nodo que pueda validar las transacciones realizadas con su criptomoneda a cambio de una voz en la gobernanza del token.

Es posible que los operadores de nodos también puedan beneficiarse financieramente. Al introducir un nivel de descentralización en la gobernanza del proyecto, Facebook puede evitar la regulación relacionada.